

Bonjour à tous !

Notre deuxième semaine d'école à distance s'achève.

J'espère que vous vous portez tous très bien, ainsi que vos proches.

Je suis (presque...) certain que vous avez été ravis de retrouver une dictée aujourd'hui. Nous conserverons ce format de la dictée en ligne : cela ne prend pas trop de temps et les erreurs sont expliquées. Si vous n'avez pas compris quelque chose, n'hésitez pas à m'écrire.

Faites ce que vous pouvez ! Si vous n'arrivez pas à faire un exercice ou autre pour toute raison (problème de connexion, de matériel, pas compris peut-être), ce n'est PAS GRAVE !

Prenez bien soin de vous et de vos proches, c'est votre plus grand travail en ce moment !

Passez un très bon week-end !

Sylvain Lenoir

PS : cela me manque presque de ne pas dire à certains (ils se reconnaîtront...) : retourne-toi, arrête de te balancer, ne cours pas dans les couloirs...